

国際ロータリー第2570地区

# 行田ロータリークラブ

RI会長：カール・ヴィルヘルム・ステンハマー / ガバナー：野中 弘之

会長：内山俊夫 / 幹事：山本憲作

例会日：木曜日

午後12時30分開会

会 場：アドバンテスト

行田クラブハウス

クラブ会報委員会

委員長：境野登章 / 副委員長：廣川和夫

委 員：島田修、鈴木貴大、田中敏男

石渡健司、小菅克祥、廣世雅昭

2005～06 国際ロータリーのテーマ  
「超我の奉仕」



SERVICE Above Self

第1971回 記念式典 [行田平安閣] (5月11日)

## 行田さくらロータリークラブ 創立30周年記念式典



行田さくらロータリークラブさんの創立30周年記念式典が、行田平安閣にて行われました。

午後2時に登録開始となり、午後3時に井上会長による点鐘にて式典が始まりました。

半田会員による開式の辞の後に、田中会員をソングリーダーとして国歌斉唱と奉仕の理想です。その後、種幹事より来賓および参加クラブの紹介をして頂き、小澤会員による歓迎のお言葉を頂きました。

◀ 左から行田市長・横田昭夫様、ガバナー野中弘之様、ものつくり大学学長・野村東太様

井上会長より式辞を頂き、松岡会員より記念事業報告です。

行田警察に、パトロールカーの贈呈が行われました。その後、古田会員によるニュービジネス研究委員会のお話をして頂き、行田さくらロータリークラブ永年功労賞のお祝いを行いました。

行田市長横田昭夫様、ガバナーの野中弘之様、ものづくり大学学長の野村東太様、スポンサークラブ行田ロータリークラブ内山俊夫会長に祝辞を述べて頂き、倉持会員による祝電の披露になりました。

その後、阿部会員による閉会の辞の後に、閉会の点鐘となり式典が終わりました。



## 祝 辞 内山俊夫 会長

井上会長並びにご来賓の皆様方、行田さくらロータリークラブの皆様方、本日は、行田さくらロータリークラブの創立30周年、誠にありがとうございます。本日は行田ロータリークラブの会員とともに参加できました事を、誠に嬉しく存じます。

両クラブとの関係は、1976年3月の創立のうちに我がクラブの、今は亡き鈴木金次郎氏が特別代表としてスポンサーになって以来、同じ地域のロータリークラブとして、ともに奉仕活動に熱意をこめて活動してまいりました。また、相互に良い理解と、友情と交流を深め合ってまいりました。

本日ここに創立30周年を迎えられましたことは、初代会長、故・栗原政次郎氏はじめ、歴代の会長、幹事の皆様を中心に、会員の皆様の素晴らしい奉仕の理想への思いが一つになって、地域社会に貢献されてこられたからと存じ上げます。

特に武蔵水路の1000本さくらの植樹に代表される、地域への奉仕活動と環境保全活動への取り組みは、まさしく数百年後の未来にかけろロータリー活動の最たるものと思います。丁度25周年の記念植樹のうちに、植樹をさせていただいたさくらの苗は大きくなり花を咲かせて下ります。また、毎年お花見を本当に楽しみにしております。

これからも、ともに地域のロータリーアンとしての誇りと名誉をもって、次世代に向けて絶えることなく、次の10年、さらに20年と行田の町の発展と共に活動してまいりましょう。

行田さくらロータリークラブの今後の益々のご発展、並びに会員の皆様のご健康と、ご健勝を祈念いたしまして、お祝いの言葉とさせていただきます。

階を移動しての祝宴です。

開演のご挨拶を井上会長様にさせて頂き、来賓のご挨拶です。行田市議会議長の田口秀樹様、埼玉県議会議員の鈴木聖二様、行田商工会議所会頭の鈴木秀憲様にご挨拶をして頂きました。

そしてパストガバナーの小池英輔様による乾杯にて、祝宴が始まりました。

アトラクションですが、井上啓子先生と田中利幸会員を中心に、演奏や歌を披露して頂き、宴を大変盛り上げて川辺秀夫様にお礼のお言葉を頂き、閉会となりました。



国際ロータリー第2570地区

## 行田さくらロータリークラブ創立30周年記念祝宴

